

L'INFO MILO

La Gazette officielle de la Mission Locale Nord Marnais

Photos
du mois



Mission Locale
Rurale du Nord Marnais
GRAND EST

DANS CETTE QUATRIÈME
ÉDITION

**TOUS INVESTI POUR LE
TÉLÉTHON**

**CONTRE LA FRACTURE
NUMÉRIQUE**

**JOYEUX NOËL ET SECRET
SANTA**

SEMAINE DE L'INDUSTRIE

UN DEPART INATTENDU

TOUS INVESTIS POUR LE TÉLÉTHON

AFMTELETHON
INNOVER POUR GUÉRIR

par Mathys MILLERET et Jonas PATUREJ

Nous débutons ce 4ème volume de l'Info Milo avec une nouvelle démarche citoyenne et pas n'importe laquelle. La participation des jeunes de la Mission Locale accompagnés par les Jeunes Sapeurs Pompiers de Fismes pour le Téléthon. C'est à l'occasion de la Foire de la Saint-Eloi à Fismes, que la commune nous a mis à disposition un chalet pour réaliser notre objectif de la journée : la vente de goodies à l'effigie du Téléthon.

Nous souhaitons féliciter tous les jeunes qui ont participé à cette action. Tous les dons ont été reversés au profit du Téléthon le jour de la remise des dons à la Mairie de Fismes. Merci à la boutique des "bonbons d'Élodie" de Fismes pour sa collaboration pour notre parcours de jeux pour enfants durant la journée.

CONTRE LA FRACTURE NUMÉRIQUE

par Jonas PATUREJ

Afin d'accélérer l'inclusion numérique des jeunes demandeurs d'emplois en zones rurales la fondation Crédit Agricole a remis à la Mission Locale du Nord Marnais un chèque de 5000€ lors du Conseil d'Administration du 14 décembre 2022. Ce financement a permis d'équiper notre structure mais également les jeunes inscrits à la Mission Locale : 20 ordinateurs, 10 tablettes et 2 vidéoprojecteurs.

Lever le frein de l'accès à l'emploi chez les jeunes en s'appuyant sur les outils numériques relève aujourd'hui d'une nécessité afin de leur permettre d'être outillés pour notamment s'adapter aux outils de communication, apprendre l'utilisation de logiciels de base et gagner en autonomie dans leurs recherches d'emplois.



JOYEUX NOËL ET SECRET SANTA

par Mathys MILLERET et Jonas PATUREJ

Que serait Noël sans son magnifique sapin et ses festivités. A l'occasion des fêtes de Noël, nos jeunes ont participé à la décoration des sapins offerts par les communes de Fismes et de Bazancourt, mais ont également, partagé un moment convivial avec l'équipe de la Mission Locale.

En plus du sapin, nos jeunes se sont improvisés décorateurs d'intérieur en accrochant des guirlandes dans toute la Mission locale. Ce moment festif a permis aux jeunes présents et à l'équipe de la Mission Locale de se rassembler, de partager et d'échanger sur leurs attentes, leurs retours sur cette année passée.

Je tenais à remercier tous les jeunes présents lors de ce moment inédit. Une expérience à renouveler.

Pour conclure cette fin d'année, nous avons, nous aussi, passé un moment de fête et d'échanges le mercredi 12 décembre dans les locaux de la Mission Locale de Reims pour une réunion de bilan 2022 pour ensuite nous retrouver déjeuner, tous ensemble à Reims. Moment durant lequel nous avons échangé nos cadeaux pour le Secret Santa.

SEMAINE DE L'INDUSTRIE

par Virginie TEXIER

A l'occasion de la semaine de l'industrie, les jeunes de la Mission Locale, accompagnés des conseillères Christiane et Virginie, ont pu découvrir les métiers de l'industrie en allant directement à la rencontre des entreprises.



Nous avons commencé par la visite du Centre Européen de Biotechnologie et de Bioéconomie (CEBB) qui fût une découverte et une occasion de rencontrer de nouvelles entreprises du secteur. Ensuite, l'entreprise CGR Robinetterie de Bétheny nous a ouvert ses portes avec au programme : visite du centre de distribution, rencontre avec les équipes et présentation des métiers et des conditions de travail. Un évènement très intéressant me permettant de découvrir, ainsi qu'aux jeunes, « en réel » l'univers de la logistique !

UN DEPART INATTENDU par Sarah HUBIER

C'est avec beaucoup de peine que je vous annonce le départ de notre collègue Claire LEFEBVRE, assistante de gestion depuis 4 belles années. Elle part pour de nouvelles aventures avec le GEIQ Industrie de la Champagne, nous lui souhaitons le meilleur pour ce nouveau poste.

Sa joie de vivre, son humour et son professionnalisme vont nous manquer, elle restera à tout jamais dans nos cœurs. Nous attendons sa relève avec impatience !

Dans le prochain numéro de L'Info Milo



JANVIER 2023

VOL 05

Nouveauté, L'AFPA propose des ateliers sur le Code de la route !

Une aide à la mobilité avec Covoit'ici